
Klar kann man noch daran arbeiten, dagegen habe ich nichts.
Bei der Story kann man, da sie schon solide steht, nichts mehr verändern weil diese auch sehr gut ist.
Jedoch stilistisch kann man da noch etwas ändern.
Und ich werde die unbekannten Objekte nicht einfach runterschreiben!
Keine Sorge, nur für den Testtext.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Sternenritter guter Anfang oder abgegriffen?

Geschrieben am 07.07.2020 von Orochi Neko
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=69873
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=69873&mode=full

